

La presentación coincidió con la Asamblea General de esta agrupación empresarial, durante la cual se renovó la Junta Directiva

Automoción presenta la sede patronal a sus asociados

ORIOI SERRA

La Unió de Gremis d'Automoció de Catalunya (UGAC) presentó el pasado mes de noviembre a sus asociados la sede patronal del Vallès Oriental, situada en el número 21 de la avenida de Europa, en pleno polígono industrial Palou Nord de Granollers. Lo hizo coincidiendo con la celebración de su Asamblea General, durante la cual se renovaron los cargos de la Junta Directiva para los próximos cuatro años, encabezada por **Vicenç Rochina**, como Presidente Ejecutivo, y **Fermí Nadal**, como Vicepresidente Primero. Les siguen **Jaume Molist**, como vicepresidente de delegados de zona, **Alfons Gotanegra** como vicepresidente segundo y de organización, **Josep Villagrasa** como tesorero y los vocales **Antonio Lopera**, **David Esclusa** y **David Redondo**. Durante la



Vista del edificio patronal en la avenida de Europa.

asamblea, la nueva Junta se propuso como objetivo de futuro "trabajar con toda la intensidad posible en la unión del sector, aparcando todas las posiciones al máximo y esperando la recepción pertinente de las demás asociaciones". Para ello, ya se ha creado una comisión de trabajo. La sede patronal entró en funcio-

Xavier Solanas

namiento durante el pasado mes de febrero, cuando la UGAC se instaló en su interior. Aún así, todavía no se ha hecho ninguna inauguración oficial porque el edificio tiene

partes todavía pendientes de terminar, como la planta superior. En total, estas instalaciones cuentan con una superficie de 1800 metros cuadrados, repartidos entre cuatro plantas. En su interior se encuentra un espacio dedicado a oficinas, un centro de formación y un taller específico para desarrollar tareas

LA SEDE:
El edificio entró en funcionamiento en febrero, cuando la UGAC se instaló en su interior

formativas prácticas de actividades concretas. La sede también dispone de una sala de actos con una capacidad para albergar alrededor de 200 personas. La apertura de este edificio supone un hecho histórico para Granollers y la comarca, dado que hasta ahora ésta no disponía de ninguna sede que agrupara la actividad patronal. Su construcción se inició a mediados de 2006, después de un largo y complejo período de negociaciones entre patronales y administraciones.

Al haberse trasladado a esta sede, no solamente acerca la UGAC al entorno industrial de Palou Nord, sino que facilita a sus asociados un fácil acceso y comodidades para aparcar, uno de los principales déficits de su antigua sede de la calle Navarra, en pleno núcleo urbano de Granollers. Dicha sede continúa bajo la propiedad de la UGAC y se encuentra en régimen de alquiler, lo que proporciona a la agrupación empresarial unos ingresos extra que se destinan al mantenimiento de la nueva sede.

BREVES

GECO celebra una jornada sobre el nuevo Plan General Contable

Xavier Solanas



Alrededor de 90 personas asistieron la semana pasada a la jornada sobre contabilidad que la asesoría Costa Escudero Prat SL-GECO organizó en el hotel Ciutat de Granollers. Una jornada que tuvo como ponente al profesor mercantil, economista y auditor **Manel Salas**, que habló sobre los efectos que tendrá la implantación del nuevo Plan General Contable, que entrará en vigor el próximo mes de enero. Se trata de una reforma que introduce cambios conceptuales respecto a la normativa anterior. Cambios que tienden a una homogeneización a nivel internacional de las normas de contabilidad, lo que permitirá comparar los balances de las empresas, independientemente del país que procedan. Un cambio que Salas consideró positivo para las empresas españolas. **RdV**

Figueras equipa la sala de prensa de la Casa Blanca

La empresa de Lliçà d'Amunt Figueras Internacional Seating, dedicada a la fabricación de sillas y butacas para espacios colectivos, ha equipado la sala de prensa de la Casa Blanca, en la ciudad de Washington (Estados Unidos) con su modelo de butaca Flame. Se trata de un producto que el estudio de arquitectura que ha llevado a cabo la reforma de la sala, RTKL, ha escogido por su "sofisticado diseño y fabricación de calidad", según uno de los arquitectos de dicha firma, **Bill London**. Además, London explica que "las dimensiones permitieron incrementar el número de asientos, una de las mejoras más críticas que exigía el pedido de la instalación más televisada del mundo". Precisamente, los diseñadores de Flame dedicaron sus esfuerzos a crear una butaca que, además de ofrecer comodidad, permitiera ahorrar espacio. **RdV**

Entregados los diplomas de los cursos del SLOP

El centro de recursos empresariales La Marineta fue el pasado lunes por la tarde el escenario de la entrega de los diplomas de los cursos organizados por el Servei Local d'Ocupació de Parets (SLOP). El regidor de Promoción Económica, **Antonio Torío**, y la regidora de Ocupación, **Susana Vila**, hicieron entrega de sus respectivos diplomas a los cerca de 70 alumnos que han superado alguno de los cinco cursos formativos organizados por el SLOP y llevados a cabo durante los pasados meses de noviembre y diciembre en sus dependencias. La Marineta también ha presentado esta semana su oferta formativa para el primer trimestre de 2008, que incluye entre otros cursos de dirección y negocios dirigidos a trabajadores en activo. **RdV**